

Mg. N. Marianela JAUREGUI



Soy Marianela Jauregui, nací en Entre Ríos y hace dos años vivo en Moreno. Diseñadora Industrial de la Universidad Nacional de La Plata y Magíster en Ciencia, Tecnología y Sociedad de la Universidad Nacional de Quilmes. Mi trayectoria se desarrolló en la intersección entre el diseño, la gestión de la innovación y la investigación aplicada, siempre con una mirada orientada al fortalecimiento institucional y al impacto social del conocimiento.

Uno de los ejes más significativos de mi labor profesional es la confección de los planes de estudio de las carreras de diseño de la UNM y su respectiva normalización. Integré equipos responsables de analizar, actualizar y estructurar los planes de estudio de diferentes carreras de diseño. Esta tarea permitió fortalecer la calidad académica y definir perfiles formativos acordes a las demandas del sistema científico-tecnológico y del sector productivo.

En el último tiempo me desempeño como Jefa del Departamento de Investigación Científica de la Universidad Nacional de Moreno, donde coordine procesos y acompañe el desarrollo de actividades que promueven la producción de conocimiento y la mejora de las capacidades de investigación de la institución.

Además, soy Profesora Titular de área de Tecnología del Diseño en la Universidad Nacional de Moreno. Anteriormente fui docente de la Universidad Nacional de la Plata y Universidad Nacional de Lanús, roles que consolidan mi experiencia docente de más de dieciocho años en áreas clave del diseño y su metodología.

Soy Personal de Apoyo Adjunta en la Comisión de investigaciones científicas de la Provincia de Buenos Aires.

A lo largo de mi carrera participé activamente en iniciativas de investigación, vinculación y transferencia que abordaron temas como innovación productiva, metodologías proyectuales, procesos de fabricación en economías sociales, evaluación del impacto del diseño y desarrollo de productos. También dirigí trabajos y proyectos de investigación orientados a la aplicación del diseño en entornos reales, integrando criterios de sostenibilidad, creatividad y eficiencia.

Complementariamente, me desempeño como evaluadora en procesos académicos e institucionales y he participado en actividades de formación, divulgación y capacitación vinculadas al diseño y la innovación. En el ámbito profesional, contribuí al desarrollo de productos y herramientas de gestión orientadas a mejorar procesos productivos y académicos, especialmente en contextos cooperativos y comunitarios.